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 DESMASCARADO

 TRADIÇÃO

 ADEQUAÇÃO

Delegacia especializa aponta autor de
crime cibernético cometido em Formosa

Rafaelo é o criminoso virtual do ano e autor de fake news graves  
Descoberto por meio de 

investigação técnica especiali-
zada, feita por um perito cri-
minal federal, Rafaello Rizzo 
Ornelas, segundo a Policia Civil 

é o autor dos crimes. O relatório 
emitido pelo perito criminal, 
José Walber Borges Pinheiro 
é conclusivo em afirmar que 
ele utilizou o nome e a arte da 

capa do Jornal Tribuna News, 
para atacar de forma mentirosa 
e ofensiva, cerca de 30 pessoas. 
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Cabeceiras 
está no 

calendário 
festivo do 

Estado 
A 5ª edição da Exposição 

Agropecuária de Cabeceiras, 
surpreendeu pelo volume de 
eventos, público presente e 
qualidade da organização. 
Promovida mais uma vez 
pela prefeitura e pelo prefeito 
Everton Francisco de Matos o 
“Tuta”, foi um sucesso. “Tuta”, 
que auxiliado por sua equipe 
de trabalho no Executivo 
e apoiado pela maioria dos 
vereadores, idealizou e criou 
o parque de exposições muni-
cipal, adquiriu experiência e 
condições de realizar uma festa 
de grande porte. 

 CONSOLIDAÇÃO

Página 06Câmara passa por 
reforma e modernização 

Guarani promove maior cavalgada
cívica do Nordeste goiano 

Nos meses de setembro, 
outubro e novembro os traba-
lhos da Câmara de Formosa 
estão sendo realizados na sede 
da Subseção da Ordem dos 
Advogados do Brasil/OAB, 
no Parque Laguna II, onde 
acontecem sessões, audiências 
e reuniões das comissões. Para 
que a atividade legislativa seja 
mantida, a presidência do Le-
gislativo, viabilizou parceria 
junto à OAB, para utilizar o 
Auditório Eli Alves Forte e, 
também, a disponibilização de 
uma sala para as reuniões das 
comissões. 
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Comemorando os 201 
anos da independência brasi-
leira o município se mobilizou 
em torno da tradicional “Ca-
valgada da Independência”, 
que nesse ano tomou as mes-
mas proporções das grandes 

festas do Estado. Antes, uma 
festa considerada média e 
com cavaleiros e amazonas 
locais o evento cresceu com 
o investimento realizado pela 
Prefeitura de Guarani de Goi-
ás, e nesse ano, passou a ser 

considerada de porte grande. 
O prefeito Janézio Pereira da 
Silva e sua mulher, Giselle de 
Souza Carvalho, conduziram o 
desfile cívico em montarias do 
início ao fim. 
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Rafaello, identificado pela PC e por perito da PF

“Tuta”. Experiência e boa avaliação

Perspectiva da nova fachada na Praça Rui Barbosa

 PREOCUPAÇÃO
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Vereadora Roberta lidera ações 
contra violência doméstica  

Por meio da vereadora 
Roberta Brito a Câmara de 
Formosa, realizou audiência 
pública abordando a violência 
contra a mulher. Estudos re-
centes e atuais, realizados pela 
secretaria estadual de Segu-
rança Pública, mostram que o 
município tem uma das taxas 
mais elevadas de agressões 
e feminicídios do interior do 
Estado. No evento estiveram 
autoridades que lutam em prol 
do combate à violência domés-
tica no município, região e no 
restante de Goiás. 

Delegado José Antônio e vereadora Roberta Janézio e Giselle na benção do padre
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 TRATAMENTOS

Formosa referência em saúde 
no Estado tem Policlínica 

Municipal com Oftalmologia
São duas policlínicas 

na cidade, uma gerida pelo 
Estado e a outra mantida 
pelo município, que fun-
cionam e atendem a um 
grande número de pessoas 
da cidade e região.  Na 
unidade de saúde da pre-
feitura, instalada no Setor 
Lagoa dos Santos, uma 
série de especialidades são 
disponibilizadas e uma de-
las, oftalmologia mereceu 
a vistoria do prefeito Gus-
tavo Marques, que esteve 
no local com o secretário 
de Saúde Breno Miranda. 

Breno e o prefeito Gustavo. Trabalho    
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SITUAÇÃO 
Formosa continua sem representantes em Brasília. Deputado 

federal e senador. A grande prova do abandono é a continuada e 
prolongada situação da BR-020, no trecho urbano da rodovia. Os 
transtornos diários e as mortes registradas no pequeno trecho, 
com cerca de 7 km não foram e não são suficientes para que 
alguma autoridade com cacife federal, tome a frente e resolva 
a situação.

ADULTÉRIO 

O deputado federal, José Nelto (foto), que se aproveitou da 
situação da rodovia e das obras inacabadas, para dizer ser o pai 
da duplicação, na verdade, se mostrou um grande enganador, 
traindo os mais de 5 mil votos confiados a ele por formosenses. 
Com o passar do tempo, desde o ano passado, quando foi reeleito, 
Nelto se apresenta mais como inimigo de Formosa, do que 
amigo, se envolvendo, com um grupo obscuro de vereadores em 
questões pequenas e na maioria das vezes brigando em público. 
Uma decepção.  

ANEMIA 
O descaso com a 020 em Formosa é apenas um exemplo da 

realidade e fraqueza da classe política formosense, que dentro da 
cidade se mostra forte e cheia de folego, como um leão devorador, 
mas quando se trata de atuação além fronteira, se mostra fraca 
e desarticulada, como um gatinho. 

ROTA 
Até quando, afinal, usuários da rodovia, uma das mais impor-

tantes do Brasil, ligando a capital do País ao Nordeste brasileiro, 
terão que conviver e sofrer ao passarem por Formosa? Seja como 
for, a falta de providências já se tornou uma vergonha. O dinheiro 
federal não chega e as obras seguem paradas. 

CACIQUE 
Quanto à esfera estadual e a ligação Formosa/Goiânia, quem 

ainda determina o que é e o que não é, e o que pode e o que não 
pode, dentro do Governo de Goiás para questões relacionadas 
a Formosa é o ex-prefeito e ex-deputado, ex-conselheiro, ex-
secretário e atual diretor de assuntos institucionais da assembleia 
legislativa do Estado, “Tião Caroço”.  Isso é um fato, tanto que o 
nome que terá o apoio do governo e do governador para disputar 
a eleição para prefeito ano que vem, sairá da escolha dele. 

CONDUÇÃO 
É ele, com certeza quem irá apresentar e cacifar junto a 

Ronaldo Caiado o nome que terá a máquina do Estado à sua dis-
posição. Nesse cenário o prefeito Gustavo Marques também tem 
papel importante. Gustavo e Tião, mesmo com suas divergências 
e atritos, terão nesse assunto falar a mesma língua. “Tião”, tem 
dito que não será candidato, mas no momento, nada impede que 
ele seja um dos prováveis.  

CAÇA 
Gustavo Marques busca um nome competitivo, mas está 

difícil. Com certeza, nenhum dos que se mostraram dispostos a 
disputar uma eleição de prefeito, consegue unir o grupo. Na ver-
dade, qualquer um deles desune ainda mais esse grupo, composto 
de vereador, vereadora, secretário, empresário, etc. 

ALTERNATIVA 
Diante da realidade o prefeito, que segundo pesquisas, ajuda 

de forma positiva na eleição do próximo ano, mas que não pode 
disputar, já busca alternativas, fora do círculo político. O perfil 
adequado para ocupar a principal cadeira do Centro Administra-
tivo José Saad, a partir do dia 1º de janeiro de 2025 é o de uma 
pessoa sem passado político e comprometimento com grupos 
que não deram certo. 

ACHADO 
O próximo prefeito ou prefeita de Formosa, precisa ter princi-

palmente um passado mais do que limpo, sem os arranhões de 
mandatos e principalmente que cumpra as leis. Nessa situação e 
com essas características, surgiu em agosto um nome, que para 
muitos é perfeito para as necessidades do município.  

DOUTOR 
O nome sem manchas que surgiu a pouco mais de um mês é 

o do delegado, titular da 11ª Delegacia Regional de Polícia Civil, 
José Antônio Machado Sena. Jovem, atuante e respeitado o policial 
agrega em torno de si qualidades que o colocam como um forte 
postulante ao cargo da 9ª maior cidade de Goiás. 

CAMINHO 
O problema até aqui são dois. Um é o delegado aceitar a 

missão de ser candidato a prefeito e o outro é a classe política em 
torno prefeito e governador entender que o melhor para Formosa 
é o novo e a competência comprovada. 

ALIANÇA 
Nesse sentido a enfermeira e vereadora Roberta Brito, já se 

antecipou, ao afirmar que retira seu projeto de ser candidata a 
prefeita, para apoiar o nome de José Antônio. Ela que tem um dos 
mandatos mais destacados na atual legislatura e vinha desde o 
ano passado se colocando como pré-candidata, recuou e agora 
afirma estar pronta para apoiar um nome de peso.  

NOVIDADE 
Formosa que nunca teve uma prefeita, também nunca teve um 

delegado de polícia à frente da prefeitura. Então surge no cenário 
sucessório um nome à altura do que o município realmente precisa 
para os próximos anos. O delegado José Antônio, tem atuação de-
stacada, tanto em Formosa, como nos municípios de Alto Paraiso, 
São João d`Aliança, Água Fria de Goiás, Planaltina, Cabeceiras, 
Vila Boa e Flores de Goiás, sua área de atuação.   

FATURA 
Está chegando a hora da prestação de contas na Câmara 

de Formosa. Vereadores que continuam sem serviço prestado 
e rendimento parlamentar, e que ao longo dos últimos anos não 
trabalharam é bom se preocuparem. 

PIORES 

Dos 19 vereadores de Formosa, apenas quatro ou cinco 
podem afirmar que mostraram serviço a partir de 2021, quando 
assumiram. Ou seja, a maioria, evangélicos ou não, como Hermes 
Ferreira (foto), que decepcionam muito. Alguns estão tão apagados 
e esquecidos, que chegam ao ponto da população não se lembrar, 
ou reconhecê-los como representantes populares, com salários 
acima de R$ 10 mil.

RÉUS  
Também existem os vereadores que passaram seus mandatos 

se esquivando da Justiça, do Ministério Público e do eleitorado. 
Outros por serem de oposição ao prefeito e atacá-lo em várias 
frentes, não conseguiram sequer trocar uma lâmpada nos postes 
das ruas, nos quase três anos de mandato.   

 

ESTRUTURA 
O imenso Hospital Estadual de Formosa/HEF, ainda em con-

strução, reforma e ampliação, tem conclusão anunciada para julho 
de 2024, sua inauguração deve acontecer em agosto, a cerca 
de dois meses antes das eleições municipais do ano que vem. 

SUPORTE 
A inauguração do HEF será um dos maiores eventos políticos 

da história de Formosa, com a presença do governador, secretários 
e classe política local, regional, estadual e nacional. Até lá o nome 
escolhido pelo grupo do prefeito Gustavo Marques e do próprio 
Caiado, para a dispita de prefeito já estará definido. 

AMPARO 
O candidato de Gustavo, “Tião Caroço” e Caiado, seja quem 

for, vem com força total e amparado por uma máquina adminis-
trativa praticamente imbatível. Lembrando que nas eleições de 
2020, o governador não manifestou apoio a nenhum candidato, 
já que dos sete postulantes da época, vários estavam na sua 
base de apoio. 

ALTERAÇÃO  
Nas eleições do ano que vem o quadro mudou, com relação 

às últimas eleições. Para 2024 se espera uma maior união entre 
as várias lideranças. Pelo menos entre aquelas que conseguem 
conversar e articular. Aqueles que conseguirem colocar a vaidade 
de lado e mostrar foco nas necessidades do município, terão 
ganho político.

FICHA 
Em Formosa, faltando exatos 13 meses para as eleições e 

2024, já se tem pré-candidatos a prefeito de sobra. Tem até um 
radialista envolvido em desonestidade, que contando com o es-
quecimento coletivo, também quer ser prefeito. Preso por várias 
vezes por ser desonesto, principalmente com o dinheiro público, 
agora diz que quer ser candidato. 

JOGADA 

Tem também pré-candidata no mandato de vereadora que 
se auto intitula representante do agronegócio, a classe mais de-
sunida de Formosa. Essa é Simone Dias Ribeiro de Melo (foto), 
com pouquíssimo rendimento parlamentar e sem saber o que 
fazer para alcançar uma reeleição no Legislativo, agora diz que 
quer ser a chefe do Executivo. 

QUEDA 
A outra, também vereadora delegada se perdeu em meio a 

sua prepotência e falta de sentindo no mandato. Ao achar que 
facebook e Instagram poderiam lhe dar o mandato de prefeita, 
agora começa a ver que Formosa é tradicional e que o serviço 
prestado à população, sempre foi e continua sendo a grande base 
para qualquer projeto político.  

MALANDRO 
A Polícia Civil de Formosa, com apoio da Delegacia Estadual 

de Repressão a Crimes Cibernéticos/DERCC, coordenada pela 
delegada Marcella Cordeiro Orçai, investigou e descobriu que o 
autor dos crimes contra pessoas de Formosa, usando as ima-
gens desse jornal é Rafaello Rizzo Ornelas. A autoria que já era 
conhecida pelo editor do jornal desde o dia que as publicações 
vieram a público, por meio de grupos de rede social, via internet, 
foi comprovada pela PC. 

CÚMPLICES 
O que a PC, no caso das fake news, envolvendo e atacando 

com mentiras e ofensas, autoridades e esse jornalista está 
apurando, para finalizar o inquérito, é se nos crimes praticados 
por Rafaello, houve a participação de radialistas, vereadora e 
advogado. O crime de repercussão regional envolvendo notícias 
falsas e criminosas, ainda terá grandes desdobramentos para o 
envolvido e possíveis envolvidos.

CONSEQUÊNCIAS 
Rafaello um conhecido mentiroso de Formosa, que com o 

passar do tempo se especializou em se dar mal, agora enfrenta 
uma situação muito difícil.  As ações criminais que pesarão sobre 
ele, por conta do seu mais novo crime, deverão chamar a aten-
ção pelo volume e valores. Amparados por uma ordem judicial, 
policiais da Civil, entraram na sua casa e apreenderam celular, 
computador e outros itens. Tudo isso está de posse da especial-
izada em Goiânia e trará luz sobre esse caso espinhoso. Vamos 
aguardar mais um pouco 

FINALMENTE 
Publicado o Edital da AGEHAB, que traz o regulamento para 

a seleção de famílias do programa Para ter Onde Morar, "Casas a 
Custo Zero" no município de Formosa. São 48 casas, construídas 
com o Fundo de Proteção Social do Estado de Goiás em terrenos 
que a prefeitura disponibilizou. Inscrições até o dia 26 de setem-
bro no site da AGEHAB; www.agehab.go.gov.br ou na prefeitura. 
INFORMAÇÕES: 61 - 3981-1042 -61 3981-1107 e 61 3631-2881. 

PROVIDÊNCIA
Em Formosa é lei. Antes de realizar qualquer serviço de 

poda ou corte de árvores, é obrigatório obter autorização da 
Secretaria de Meio Ambiente. Após receber a autorização, o 
solicitante deve se dirigir à Secretaria de Infraestrutura para 
fazer a solicitação de realização dos serviços. Caso a árvore 
esteja próxima ou sobre a rede de alta tensão, é responsabili-
dade do solicitante entrar em contato com a empresa Equatorial 
para desobstrução da rede elétrica antes de prosseguir com 
qualquer intervenção na árvore.
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 DIFICULDADES

Prefeitos fazem protesto em Goiânia 

Prefeitos e diversas 
lideranças políti-
cas de Goiás par-

ticiparam do Dia Estadual 
de Protestos pela Autonomia 
Financeira dos Municípios. 
Realizado na Assembleia Le-
gislativa de Goiás/ Alego o 
evento faz parte de uma mo-
bilização nacional e reuniu, 
além de prefeitos e gestores 
municipais, várias lideranças 
políticas do Estado, que se ma-
nifestaram contra as dificulda-
des financeiras que enfrentam 
em seus municípios. Segundo 

os administradores municipais, 
a situação financeira das cida-
des goianas enfraqueceu nos 
últimos anos e se aproxima de 
um cenário insustentável que 
pode levar a uma grave crise 
econômica num futuro próxi-
mo. De acordo com os prefei-
tos, o desequilíbrio de receitas 
e despesas é preocupante, e 
muitas prefeituras já estão 
prevendo o atraso salarial dos 
servidores públicos porque os 
recursos recebidos pelo Estado 
e Governo Federal está muito 
abaixo das necessidades, o 

que provoca um desequilíbrio 
alarmante nas finanças públi-
cas. De 2014 a 2022, só com o 
Sistema Único de Assistência 
Social/ SUAS, a União deve 
para os 246 municípios goia-
nos, R$ 348 milhões, no Brasil 
todo são mais de R$ 7 bilhões. 
Então nós queremos essa aju-
da do Governo Federal, essa 
recomposição de recursos, 
atualização dos programas 
federais, aumento do Fundo de 
Participação dos Municípios/
FPM e redução da alíquota 
patronal do INSS. De acordo 

com Haroldo Naves, presi-
dente da Federação Goiana 
de Municípios/FGM, muitos 
municípios estão passando por 
dificuldades para pagar forne-
cedores e folha de pagamento. 

PROBLEMAS - A maioria 
dos municípios, até o ano pas-
sado pagava sua folha dentro 
do mês e hoje a imensa maioria 
dos municípios de Goiás paga 
no mês subsequente”. O evento 
contou com participação do 
governador Ronaldo Caiado e 
do presidente da Alego, depu-
tado Bruno Peixoto, além de 

diversos deputados estaduais. 
A iniciativa foi FGM e Asso-
ciação Goiana de Municípios/
AGM. Haroldo Naves desta-
cou que novas mobilizações 
nacionais estão agendadas para 
ocorrer em Brasília e várias ca-
pitais. O governador Ronaldo 
Caiado compartilhou experi-
ências e desafios enfrentados 
por prefeitos, destacando sua 
solidariedade e compromisso 
em apoiar as administrações 
municipais. Ele reforçou a im-
portância da cooperação entre 
os diferentes níveis de governo 

para superar a crise financeira 
que afeta os municípios. Caia-
do lembrou que, ao assumir o 
governo de Goiás, encontrou 
uma situação desafiadora: com 
folhas de pagamento atrasadas 
e dificuldades para manter as 
contas em dia. “Então eu não 
falo da boca para fora, falo 
como um homem que não 
dormia um dia, porque toda 
hora eu andava e alguém pedia 
para pagar o atrasado”, disse, 
ao ressaltar a importância dos 
gestores municipais para a 
governança eficaz do Estado.

Ex-deputado e suplente de
senador Pedro Chaves deve

assumir mandato em 
substituição a Vanderlan Cardoso

Juiz formosense vira desembargador em Goiás 

 PERSPECTIVA

Boa notícia para o Nor-
deste goiano. Considerado o 

melhor e mais atuante parla-
mentar da história da região, 

 ACEDÊNCIA

municipalista e atento as causas 
dos municípios o atual chefe de 
gabinete do vice-governador 
Daniel Vilela/MDB, Pedro 
Chaves/MDB deve assumir 
por um período o mandato de 
senador da República, no lugar 
do titular Vanderlan Cardoso/
PSD. A informação circulou 
na capital goiana na última 
semana. O senador Vanderlan, 
cogita se licenciar do mandato, 
segundo as fontes, para se de-
dicar exclusivamente às arti-
culações partidárias com vista 
a eleição municipal de 2024. 
Presidente estadual do PSD, 
Vanderlan planeja aproveitar 
o período longe do Congresso 
Nacional, em Brasília, para 
viajar pelo interior de Goiás 
organizando o partido para as 
eleições de prefeito no ano que 
vem e quer também conversar 
sobre a possibilidade de ser 
candidato a prefeito de Goiânia 
em 2024.

Em sessão considerada 
histórica nos 150 anos do Tri-
bunal de Justiça do Estado de 
Goiás/TJ-GO, o presidente 
Carlos França empossou 26 
novos desembargadores. Com 
a solenidade, o tribunal passa a 

ser composto por 78 membros. 
Além do número inédito de no-
vos integrantes, a posse marcou 
um processo de modernização 
da prestação jurisdicional que a 
justiça goiana tem passado nos 
últimos tempos, com foco no 

atendimento célere e de quali-
dade à sociedade goiana, destaca 
França. A ampliação decorre das 
26 vagas criadas. Sendo 21 de-
sembargadores escolhidos entre 
membros da magistratura. Já as 
outras 5 vagas foram preenchi-
das pelos membros do Quinto 
Constitucional, sendo 3 da advo-
cacia e 2 do Ministério Público. 
Entre os desembargadores no-
vatos está o formosense Wilson 
da Silva Dias, que começou na 
magistratura em 1993, e atuado 
como juiz titular nas comarcas de 
Campos Belos, Posse e Goiânia.  
Foi presidente da Associação dos 
Magistrados do Estado de Goiás, 
vice-presidente da Associação 
dos Magistrados Brasileiros e 
juiz auxiliar da Corregedoria 
Geral da Justiça de Goiás, da 
Presidência do TJ-GO, e da Pre-
sidência do Conselho Nacional 
de Justiça. Foi ainda diretor do 
Foro da Comarca de Goiânia.

Mesa dos trabalhos na Alego. Prefeitos pressionados Plenário da casa lotou com prefeitos de todas as regiões

Wilson. Carreira promissora na magistratura

Novos desembargadores de Goiás, na posse 

Presidente do TJ-GO, Carlos França

Pedro Chaves e Vanderlan. Bom convívio

Tribunal lotado em Goiânia  
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 BENEFÍCIOS

Formosa tem duas policlínicas 
com Oftalmologia na municipal 

Secretária Sizélia faz história
à frente da Educação 

Vereadora Roberta lidera 
movimento contra violência doméstica  

Evento institucional aproxima câmara
da população e fornece serviços

 COMPETÊNCIA

A política educacional 
implantada em Formosa pela 
prefeitura, por meio da secre-
taria municipal de Educação, 
tem rendido reconhecimentos 
e premiações nos últimos anos. 
O prefeito Gustavo Marques e 
sua secretária da pasta, Sizélia 
Abreu, anunciaram que qua-
tro escolas de Formosa foram 
premiadas como as melhores 

do Estado. Sob o programa 
AlfaMais Goiás, o Prêmio Leia 
reconheceu as instituições de 
ensino por seus resultados na 
avaliação educacional e cada 
uma delas recebeu R$ 80 mil 
para investimento em melho-
rias.  As unidades educacionais 
premiadas: Escola Municipal 
Projeto Paranã; Escola Muni-
cipal Fabíola Ribeiro de Souza 

Marinho; Escola Municipal 
15 de Julho e Escola Muni-
cipal Deodato Gonçalves de 
Siqueira. 

AVANÇOS – Recordis-
ta em reformas, ampliações, 
construções e salas de aula na 
história do município, Sizélia 
tem a seu favor vários números 
e dados. Desde que assumiu o 
cargo de secretária em 2017 o 
número e unidades de ensino 
e de espaços de aprendizado 
se multiplicaram, na mesma 
velocidade em que o número 
de alunos também cresceu.  
Chama a atenção os dados 
positivos e o investimento em 
estrutura. Entre os benefícios 
está a sala de Atendimento 
Educacional Especializado/
AEE, um serviço da educa-
ção especial que identifica, 
elabora, e organiza recursos 
pedagógicos e de acessibilida-
de, que eliminem as barreiras 
para a plena participação dos 
alunos, considerando suas 
necessidades específicas, na 
Escola Municipal Margarida 
de Souza Lobo. A secretária 
tem participação decisiva na 
manutenção desse tipo de 
espaço para o cidadão, com 
serviço público gratuito e 
de excelência que opera em 
Formosa e em poucos outros 
municípios do país. 

 PREVENÇÃO

Por meio da vereadora Ro-
berta Brito Schwerz Funghetto 
a Câmara de Formosa, realizou 
audiência pública abordando 
a violência contra a mulher. 
Estudos recentes e atuais, 
realizados pela secretaria es-
tadual de Segurança Pública, 
mostram que o município tem 
uma das taxas mais elevadas 
de agressões e feminicídios 
do interior do Estado. No 
evento, realizado no auditório 
da Subseção da Ordem dos 
Advogados do Brasil/OAB, es-
tiveram autoridades que lutam 
em prol do combate à violência 
doméstica no município, região 
e no restante de Goiás. Roberta 
Brito, que presidiu a audiên-
cia, contou com o apoio das 
vereadoras Cátia Rodrigues e 

Simone Ribeiro, integrantes da 
Comissão de Defesa e Promo-
ção dos Direitos das Mulheres 
da Câmara de Formosa. Parti-
ciparam ainda da audiência a 
secretária de Desenvolvimen-
to Social, Caroline Marques, 
que representou  seu marido, 
prefeito Gustavo Marques; 
Marcos Goulart, presidente  da 

câmara e sua mulher, Andréia 
Alves de Sousa; Leodicéia Dou-
rado, representando a secretá-
ria estadual do Entorno do DF, 
Caroline Fleury; José Antônio 
Sena, delegado regional de 
Polícia Civil; Yasser Yassine, 
delegado titular da Delegacia 
Especializada no Atendimen-
to a Mulher; tenente-coronel 
Geyson Borba, comandante do 
11º Comando Regional de Po-
lícia Militar; Mariana Gidrão, 
superintendente da Mulher da 
secretaria estadual de Desen-
volvimento Social; vereadora 
Aava Santiago, de Goiânia; 
prefeita Débora Domingues, 
de São João d' Aliança; prefei-
tos, Altran Lopes, Flores de 
Goiás; delegado Cristiomário, 
Planaltina de Goiás; José Edu-
ardo Oliveira Neto, Água Fria 
de Goiás; primeira dama Lilia 
Kelly, de Planaltina de Goiás; 
vereador Raimundo Lutz, pre-
sidente da Câmara de Planalti-
na de Goiás;  Edmar Amorim, 
presidente da OAB Formosa, 
entre outros. No final, Roberta 
esclareceu que através de um 
esforço conjunto de toda a 
sociedade é possível fortalecer 
cada vez mais a proteção social 
das mulheres.

 EVOLUÇÃO

Prédio em reforma faz Legislativo funcionar 
provisoriamente na sede da OAB

A Câmara de Formosa 
realizou a primeira edição da 
"Câmara Mais Perto do Povo" 
no dia 16 de setembro em frente 
ao Posto de Saúde do Distrito 
de JK. O evento contou com 
uma série de benefícios à po-
pulação, por meio de parcerias 
público-privadas, secretarias 
municipais, estaduais e órgãos 
estatais. Segundo o presidente 

da câmara, Marcos Goulart de 
Araújo o projeto de decentrali-
zar o Legislativo, tem o objetivo 
de aproximar o poder do povo, 
que passa a ser beneficiado e 
a ter mais contato com seus 
representantes. Ao mesmo 
tempo, diz, proporcionar aos 
vereadores e vereadoras, me-
lhores condições de receber e 
encaminhar demandas e tentar 

resolvê-las. O presidente anun-
ciou que edições do projeto 
serão agendadas em outras 
localidades do município.

MELHORIA - O prédio da 
câmara iniciou suas reformas 
e obras em agosto, visando 
oferecer mais acessibilidade e 
modernizar as instalações. Nes-
te sentido, durante a primeira 
fase dos trabalhos, o Plenário 
Arthur Magalhães Filho foi 
desativado para a retirada das 
poltronas, carpete, bancada e 
demais equipamentos que com-
põem o espaço para viabilizar 
sua modificação e, ao mesmo 
tempo, os serviços iniciais refe-
rentes à construção da fachada 
do prédio. Outra benfeitoria 
é a instalação de um elevador 
destinado às pessoas com de-
ficiência e com dificuldade de 
mobilidade. A demanda é antiga 
e o impedimento de acesso aos 
gabinetes dos vereadores e ve-
readoras, inviabiliza um atendi-
mento privativo e de qualidade 
a esse público. Os trabalhos de 
instalação do elevador tiveram 
início pouco antes da primeira 
fase da reforma mais ampla.

MUDANÇA - Nos meses 
de setembro, outubro e novem-
bro os trabalhos da Câmara de 
Formosa estão sendo realizados 
na sede da Subseção da Ordem 
dos Advogados do Brasil/OAB, 
no Parque Laguna II, próximo 
ao fórum, onde acontecem ses-
sões, audiências e reuniões das 
comissões. Para que a atividade 
legislativa seja mantida, a pre-
sidência da câmara viabilizou 
parceria junto à OAB, para 
realizar as sessões e audiências 
no Auditório Eli Alves Forte 
e, também, a disponibilização 
de uma sala para as reuniões 
das comissões. O presidente 
da OAB, Edimar Amorim, sua 
diretoria e funcionários, possi-
bilitaram a parceria que atende 
à comunidade. 

As duas policlínicas, 
uma gerida pelo 
Estado e a outra 

mantida pelo município, fun-
cionam e atendem a um grande 

número de pessoas da cidade e 
região.  Na unidade de saúde da 
prefeitura, instalada no Setor 
Lagoa dos Santos, uma série de 
especialidades são disponibili-

zadas e uma delas, oftalmologia 
mereceu a vistoria do prefeito 
Gustavo Marques, que esteve no 
local com o secretário de Saúde 
Breno Miranda. Na Policlínica, 
Gustavo e Breno tiveram acesso 
e acompanharam as consultas 
oftalmológicas ofertadas à co-
munidade trazendo comodida-
de, já, que segundo o secretário, 
pacientes não precisam fazer 
grandes deslocamentos para 
realizarem procedimentos como 
consultas, exames e cirurgias. 
Breno explicou ainda que os 
atendimentos são realizados 
com agendamento mediante 
regulação, com encaminhamen-
tos de referência solicitados 
pelos médicos da atenção básica. 
Gustavo afirmou que os servi-
ços estão avançando através da 
gestão municipal e na saúde não 
é diferente, com novas parcerias 
e serviços.

Gustavo Marques, Breno Miranda. Saúde priorizada

Sizélia. Trabalho de referência 

Trabalhos dos vereadores no JK

População atendida com benefícios

Auditório da OAB lotado 

Nova fachada do prédio da câmara

Comandante PM, delegado, vereadora, primeira dama, 
secretária e titular da DEAM 

Marcos Goulart. Presidente  Caroline, Roberta, Pamela e Cátia Rodrigues  
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 RIQUEZA

Parque do Itiquira completa 42 anos de criação 

O principal cartão 
postal de Formosa 
e um dos princi-

pais atrativos turísticos de 
Goiás, completa 42 anos como 
parque municipal. O Salto do 
Itiquira, ou cachoeira, sua mata 
e penhascos é uma das mais 
belas imagens do Estado.  De 

fácil acesso pavimentado e com 
uma infraestrutura invejável o 
parque é visitado por milhares 
de pessoas a cada ano, com a 
prefeitura, responsável pela se-
gurança e manutenção do local, 
investindo em melhorias e ser-
viços, facilitando a visitação do 
formosense, por meio de taxas 

reduzidas, mediante compro-
vação de domicílio. O principal 
acesso até o salto é realizado em 
um percurso acessível de 450 
metros, todo em terreno calça-
do dentro da unidade de conser-
vação do parque até a queda da 
d’água, por isso é considerada 
a cachoeira mais alta do Brasil 

acessível. É um ambiente de 
rara beleza, onde é possível 
visualizar o véu de 168 metros, 
formação de arco-íris e voos 
de milhares de andorinhões. O 
parque é aberto a visitação 365 
dias por ano e 7 dias por sema-
na, sua abertura diariamente 
às 09h, entradas de pessoas até 

Romaria de Nossa Senhora D’Abadia na 
Usina Parque Bandeirinha se consolida

Formosa realiza sua 
16ª Parada Gay 

 IGUALDADES

Formosa realizou mais 
uma edição e chegou à 16ª 
Parada do Orgulho LGB-
TQIAPN+. Sob a organiza-
ção do representante Hugo 
Borges, o evento contou com 
a presença de centenas de 
pessoas que se reuniram mais 
uma vez na Praça Rui Barbo-
sa, Centro da cidade, de onde 
saíram para uma marcha pelas 
principais ruas. A intenção do 

movimento, segundo Hugo, é 
conscientizar a população so-
bre a importância do respeito 
à diversidade, combatendo 
a discriminação, além de ser 
uma ação afirmativa sobre os 
direitos à liberdade de gênero e 
de expressão. O evento contou, 
além da descontração e alegria, 
com shows, discursos de cons-
cientização e várias ações de 
interação entre os participan-
tes.  Com o apoio da prefeitura, 
câmara de vereadores, Bombei-
ros, policias Civil e Militar a pa-
rada de 2023, repetiu o sucesso 
de anos anteriores. A Prefeitura 
de Formosa ofereceu apoio, 
através da secretaria de Saúde, 
com a presença do Centro de 
Testagem e Aconselhamento, 
realizando testes rápidos das 
principais ISTs e a secretaria de 
Cultura cedendo os banheiros 
químicos. 

às 16h e fechamento às 17h.O 
Parque Municipal, do Itiquira, 
representou o surgimento de 
uma política de preservação e 
exploração turística conscien-
te em Formosa. Com sua área   
desapropriada e inserida como 

pública no mandato do então 
prefeito Severiano Batista Filho 
o parque, ao lado da Lagoa Feia 
e do também Parque Municipal 
Mata da Bica, dentro da cidade, 
são os maiores patrimônios 
naturais do município. 

 ACONTECIMENTO

A 2ª Romaria de Nossa 
Senhora D’Abadia na Usina 
Parque Bandeirinha em For-
mosa, entrou para o calendá-
rio religioso do município e 
região de forma definitiva e 
com a participação crescente 
de pessoas. O empresário e 
ex-prefeito Itamar Barreto, 
proprietário do local, abriu 

as portas de seu atrativo tu-
rístico para receber católicos 
de todas as idades, devotos ou 
não da santa.  Antecedida por 
uma cavalgada a missa cele-
brada perlo bispo diocesano 
Dom Adair José Guimarães, 
atraiu nessa segunda edição 
da novena inúmeras pessoas. 
Católico, Itamar construiu 

na antiga usina hidrelétrica 
de Formosa as margens do 

Rio Bandeirinha, um local de 
visitação e contemplação, por 
se tratar de ponto histórico 
e naturalmente bonito. A 
Romaria de Nossa Senho-
ra D’Abadia, realizada pelo 
empresário, com o apoio de 
amigos e membros do cle-
ro, chama a atenção por se 
tratar de um ato religioso e 
cultural, que agrega ainda 
artistas locais, que se sentem 
prestigiados em fazer parte 
desse novo evento, que en-
volve apresentações de duplas 
sertanejas, cantores, catira e 
moda de viola.

Maior queda d´agua acessível do Brasil Estrutura pronta e segurança Atrativo único em Goiás 

Itamar cria ponto turístico e evento Bispo abençoa o empreendimento

Hugo, responsável 
pelo evento anual

Fiéis lotam o tempo católico 

Grupo de apoio e de trabalho durante a parada   
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 CRESCIMENTO

 REALIZAÇÕES

Em São João d`Aliança prefeita diz que a política é a união 

O município vive um 
período de tran-
quilidade adminis-

trativa e política, as vésperas 
de um ano eleitoral. A prefeita 
Débora Domingues Carva-
lhêdo Barros e a vice-prefeita, 
Cleonice Ferreira da Mota Reis, 
conseguem, através da prefeitu-

ra e de um grupo unido, manter 
a sintonia existente hoje e ad-
ministram juntas as demandas 
da população. São constantes 
e cada vez mais produtivos, 
afirma a prefeita as reuniões 
entre as duas no gabinete para 
discutir assuntos relacionados 
ao futuro do município, explica. 

Ações esportivas e de 
prevenção em São João d`Aliança

Para Débora e Cleonice, quan-
do se faz uma retrospectiva 
dos últimos anos, percebe-se 
claramente o quanto São João 
d`Aliança tem avançado e se 

tornado referência na região e 
no Estado de Goiás. As duas, 
que têm 15 meses de mandato 
pela frente, destacam que ainda 
se  tem muito a fazer até o fim 

de 2024 e dizem que continu-
arão transformando a vida das 
pessoas. No final de agosto a 
vice-prefeita e o vereador Geni-
van Gonçalves, representaram 
o município durante a visita 
do senador Vanderlan Cardo-
so à Chapada dos Veadeiros, 
em Alto Paraíso de Goiás. Na 

oportunidade, o senador en-
tregou aos representantes, as 
indicações de emendas no valor 
total de R$ 865 mil, dos quais, 
R$ 305 mil para aquisição de 
uma van para a área da saúde e 
R$ 560 mil para construção da 
sede do Centro de Referência 
de Assistência Social/CRAS.

A prefeitura, por meio da 
secretaria municipal de Educa-
ção, realizou nos dias 29 e 30 de 
agosto, os Jogos Escolares Mu-
nicipais/ JEEM'S 2023. Para o 
secretário de Educação, Ronan 
Vieira da Costa a competição 
desempenha um papel funda-
mental no desenvolvimento 
das crianças e adolescentes, 
reunindo alunos de diversas 
escolas do município em uma 
atmosfera de camaradagem, 
celebração e competição saudá-
vel. Participaram da cerimônia 
de abertura dos jogos a prefeita 
Débora Domingues, secretá-
rios de Educação, de Esportes 
e Lazer, Enivaldo Caldeira de 
Melo e demais secretários, 
além de profissionais de edu-
cação. Já no mês de setembro 

a prefeitura lançou no muni-
cípio o “Setembro Amarelo”, 
uma campanha mundial de 
conscientização para preven-
ção do suicídio. Por meio da 
secretaria municipal de Saú-
de, estão sendo promovidas 
caminhadas alusivas à causa, 
unindo a comunidade em prol 
da valorização da vida, explica 
a secretária Andreia Abbes. “ 
A Caminhada Pela Vida, é um 
exemplo poderoso de como 
uma comunidade unida pode 
fazer a diferença na luta contra 
o suicídio e na promoção da 
saúde mental”, afirma. “É uma 
demonstração de que podemos 
quebrar estigmas e oferecer 
apoio para aqueles que estão 
passando por momentos difí-
ceis”, acrescenta a secretária.

 TRABALHO

Cabeceiras consolidada no roteiro dos grandes eventos

 A Exposição Agropecu-
ária de Cabeceiras e Rodeio 
Show, chegou a sua 5ª edição 
surpreendendo pelo volume 
de eventos, público presente 
e qualidade da organização, 
proporcionando experiências 
inéditas na cidade. A 5ª Ex-
poCabeceiras, promovida mais 
uma vez pela prefeitura e pelo 
prefeito Everton Francisco de 
Matos o “Tuta”, foi um suces-
so. “Tuta”, que auxiliado por 
sua equipe de trabalho no Exe-
cutivo e apoiado pela maioria 

dos vereadores, idealizou e 
criou o parque de exposições 
municipal, adquiriu experiên-
cia e condições de realizar uma 
festa do porte da exposição, 
utilizando recursos munici-
pais, em conformidade com a 
legislação e amparado pelos 
órgãos controladores como 
Ministério Público e Tribunal 
de Contas dos Munícipios. O 
prefeito e sua equipe, repetiu 
o êxito das festas anteriores 
e colocou a ExpoCabeceiras 
na programação dos grandes 

eventos do Estado de Goiás. 
Paralelo a programação ofi-
cial da festa, com cavalgada, 
rodeio, shows musicais com 
atrações nacionais e regio-
nais, aconteceram também os 
anúncios de investimentos. O 
deputado estadual, Alessandro 
Moreira, anunciou ao lado do 
prefeito o pagamento de emen-
da parlamentar do deputado 
“Iso Moreira” no valor de R$ 
200 mil, um convênio junto a 
Agência Goiana de Infraes-
trutura e Transportes GOIN-

FRA, de sua indicação, no 
valor de R$ 1 milhão e meio, 
para recapeamento asfáltico e 
a chegada da patrulha mecani-
zada, para terraplanagem dos 
acessos aos trevos de Cabe-
ceiras à GO-591. Alessandro 
e “Tuta” visitaram as obras 
de pavimentação da GO-591, 
que continua em andamento 
e reafirmaram a parceria de 
fazerem Cabeceiras um dos 
municípios mais promissores 
do Entorno Norte do Distrito 
Federal.

A vice e a prefeita no gabinete. Sintonia

Cleonice, representado o município na entrega de benefícios

Debora. Realizações e trabalho

Prefeito e o deputado Alessandro. Parceria Descontração durante toda a festa Vistoria no local das obras na rodovia

Equipe unida e preparada     



727 de Agosto a 27 de Setembro/2023n

 ORGANIZAÇÃO

Prefeitura de Guarani
realiza a maior Cavalgada da 
Independência de sua história 

Simolândia driblando a 
crise das prefeituras

Prefeita atende população e apoia eventos  

 REALIZAÇÃO

No mês de agosto a 
Prefeitura de Si-
molândia, através 

da secretaria de Assistência 
Social e Trabalho , realizou um 
mutirão de orientações sobre 
o Cadastro Único ao Bolsa 
Família. A prefeita, Ildete 
Gomes Ferreira, explica que o 
evento serviu para que a popu-
lação tirasse as dúvidas quanto 
as mudanças e alterações na 
plataforma do governo, novas 
formas de acesso ao progra-
ma, condicionalidades e muito 
mais. No encontro, também foi 
abordada a temática do “Agosto 
Lilás“, desenvolvido no muní-
cipio em parceria com a equipe 
técnica da Assistência Social e 
profissionais da Saúde e Edu-
cação. A prefeita explica que a 
ação foi possível graças a união 
e participação da secretaria de 
Assistência Social, Vilma Celis, 
psicóloga Sônia Rocha, da as-
sistente social Joana Darc, além 
de colaboradores do Centro 
de Referência de Assistência 
Social/CRAS.

INTERAÇÃO E EVEN-
TOS - Outra ação que chamou 
a atenção em agosto foi a visita 
de alunos da rede municipal de 
Ensino ao gabinete da prefeita. 
Ildete Gomes recebeu os alu-
nos do Centro Municipal de 
Educação Infantil/CMEI José 
de França Barbosa, acompa-
nhados pela secretária de Edu-
cação, Teodora Rodrigues dos 
Santos, professoras e coorde-
nadoras. A secretária explicou 
que o encontro teve como foco 
o “Pacto Goiano pela Primeira 
Infância”, do Governo de Goi-
ás, cujo objetivo é mobilizar 
prefeitos para assinarem um 
termo de compromisso em 
relação às políticas públicas 
para a primeira infância. Os 
alunos estão sendo incentiva-
dos a criarem desenhos com 
a temática: "O que eu espero 
do governante da minha cida-
de?" Os desenhos selecionados 
serão apresentados em um 
painel no Tribunal de Contas 
do Estado de Goiás. Em setem-
bro, Simolândia realiza dois 

eventos festivos. A Vaquejada 
da Independência, organizada 
pela iniciativa privada com o 
apoio da prefeitura e no final 
do mês a 24ª Festa do Peão de 
Rodeio, com entrada franca 
todos os dias.

SIMPATIA - No baile de 
escolha das representantes fe-
mininas da 24ª Festa do Peão de 
Rodeio, ficou definido os nomes 
de Kessilly Dourado, rainha; 
princesa, Andressa Queiroz e 
madrinha, Ana Júlia Oliveira. 
As três representam uma das 
mais tradicionais festas da 
região em 2023, representam 
também, segundo a prefeita, 
a beleza e a inteligência da 
mulher simolandense. Ildete 
Gomes, agradeceu a todas as 
participantes que abrilhan-
taram o baile com a beleza e 
elegância de cada uma, dizendo 
que todas são maravilhosas. A 
prefeita também agradeceu a 
comissão organizadora, secre-
tários municipais e vereadores 
na promoção da festa gratuita 
para a população.

Comemorando os 
201 anos da inde-
pendência brasilei-

ra o município se mobilizou em 
torno da tradicional “Cavalgada 
da Independência”, que nesse 

ano tomou as mesmas propor-
ções das grandes festas do Es-
tado. O número de participantes 
nesse ano quase que dobrou, 
com relação aos anteriores, 
afirma um dos participantes. 

Deputado Alessandro Moreira busca pavimentação
asfáltica da rodovia que liga Alvorada a Flores

Em Campos Belos Rafael Miranda 
oficializa doação de 30 mil metros de 
área para a construção da Policlínica 

Antes, uma festa considerada 
média e com cavaleiros e ama-
zonas locais o evento cresceu 
com o investimento realizado 
pela Prefeitura de Guarani de 
Goiás, e nesse ano, passou a ser 
considerada de porte grande. 
O prefeito Janézio Pereira da 
Silva e sua mulher, Giselle de 
Souza Carvalho, secretária de 
Assistência Social, conduziram 
o desfile cívico em montarias 
do início ao fim, erguendo as 
bandeiras do município e do 
Brasil.  As ruas se encheram de 
animais ornamentados e pro-
duzidos, que se tornaram um 
espetáculo à parte no evento. A 
concentração dos participantes 
nas imediações da feira cober-
ta, passagem pelas principais 
ruas, chegada à Praça da Ma-
triz, para a benção do pároco 
Carlos Magno Nery Sabath e 
logo depois início do trajeto 
até o Projeto de Assentamento 
Santa Rita, onde aconteceram 
show e o almoço para mais de 2 
mil pessoas. Janézio agradeceu 
a todos, participantes e organi-
zadores, prometendo realizar 
em setembro de 2024 uma nova 
cavalgada da independência, 
que é uma das maiores tradi-
ções no Nordeste goiano. 

 INICIATIVA

Diante da inércia adminis-
trativa e política do Executivo 
municipal de atender e dar 
andamento a uma antiga e his-
tórica demanda no município o 
presidente da Câmara de Vere-
adores de Campos Belos, Rafael 
Miranda Santos, decidiu doar 
uma área de sua propriedade, 
com 30 mil metros quadrados, 
para o Governo de Goiás. A 
intenção, segundo Rafael é que 
o Estado construa nesse am-
plo terreno, uma Policlínica, a 
exemplo de Posse e Formosa, 

que atenderia inclusive pacien-
tes de hemodiálise em uma 
vasta região. A Policlínica é uma 
demanda das mais urgentes e 
reclamadas pelas comunidades 
de toda a região, explica Rafael, 
no entanto, o Governo de Goiás 
precisa de uma área mínima de 
25 mil metros quadrados para 
desenvolver o projeto de cons-
trução. Nesse sentindo o vere-
ador encaminhou no dia 6 de 
setembro, ofício ao secretário de 
Administração do Estado, Fran-
cisco Sérvulo, oferecendo a área, 

 NECESSIDADE

que fica na Fazenda Camponesa 
a cerca de três quilômetros do 
centro urbano de Campos Belos. 

INDIFERENTE - O pre-
feito Pablo Geovanne, que busca 
a reeleição em 2024, além de não 
ter tomado providências nos 
últimos três anos para viabilizar 
a unidade de saúde e de não ter 
implantado o atendimento de 
hemodiálise no município, reagiu 
de forma negativa à iniciativa de 
Rafael Miranda, afirmando que 
o vereador tenta tumultuar. A 
população que acompanha e sabe 
das dificuldades do tratamento 
e os transtornos vividos por pa-
cientes de todas as idades, obriga-
dos a percorrer até 800 quilôme-
tros por dia para se submeterem 
às sessões em Formosa, sabe da 
necessidade e urgência da clínica 
com estrutura de hemodiálise. O 
prefeito, considerado insensível 
às causas de saúde, desde o início 
de seu mandato em 2021, vem 
sendo criticado por espalhar 
desinformação quanto a implan-
tação da unidade, não deixando 
claro em que pé está as articula-
ções em torno do assunto dentro 
do governo do Estado. Rafael sai 
na frente nesse assunto e conse-
gue dar andamento e impulso a 
concretização da obra, destinando 
do seu patrimônio uma grande 
área na forma de doação. 

Em audiência na Secretaria 
de Estado de Infraestrutura 
com o secretário Pedro Sales, 
acompanhado da prefeita de 
Alvorada do Norte, Iolanda 
Holiceni e do prefeito de Flo-
res de Goiás, Altran Avelar, 
o deputado estadual e repre-
sentante do Nordeste goiano, 
Alessandro Moreira, discutiu 
a viabilidade da pavimentação 
asfáltica da Rodovia GO-236, 
que liga Alvorada do Norte a 
Flores de Goiás. “Os municí-
pios de Flores e de Alvorada, 
estão localizados no Vale do Pa-
ranã e possui uma grande área 
de terras planas e agricultáveis, 

com um enorme potencial de 
desenvolvimento regional. O 
asfalto irá alavancar a gera-
ção de emprego e renda da 
região” afirma o deputado. 
Essa interligação também irá 
beneficiar o desenvolvimento 

dos municípios de Simolândia e 
Buritinópolis, que são circunvi-
zinhos a Alvorada do Norte, e 
os municípios que tem ligação 
com a Rodovia BR-020, além da 
ligação entre Flores de Goiás e 
Iaciara, através desta rodovia.

Detalhes da organização impecável

Ildete. Compromisso com o novo Visita infantil na sede da prefeitura 

Padre Carlos. Benção e harmonia

Cidade mobilizada em torno do evento Desfile cívico em montaria nas ruas  

Prefeito e primeira-dama à frente Exotismo e cultura. Evento surpreende

Kessilly, Andressa e Ana Júlia. Representantes  Eventos agradam, população e visitantes 

Alessandro, viabilização de obras na região 

Rafael. Presidente da câmara      
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 SITUAÇÃO

LICENÇA AMBIENTAL DE 
FUNCIONAMENTO/OPERAÇÃO

CÍCERO ALVES DA PAIXÃO, CPF: 194.093.381-15, torna público que rece-
beu da Secretaria Municipal de Meio Ambiente de Formosa - GO, a Licença Ambiental de 
Funcionamento/Operação n.° 46/07.2023,   para a atividade de EXTRAÇÃO DE ARGILA, 
com validade até 13/07/2027, no endereço:  Fazenda Santa Rita, Rodovia GO-430, Zona 
Rural – Formosa / Goiás.

LICENÇA PRÉVIA DE INSTALAÇÃO E 
LICENÇA DE FUNCIONAMENTO

POLIMIX CONCRETO LTDA CNPJ 29.067.113/0442-15 torna público que 
requereu à Secretaria Municipal de Assuntos Econômicos e Meio Ambiente de Formosa, a 
Licença Prévia (LP), a Licença de Instalação (LI) e a Licença de Funcionamento (LF), para 
Serviços especializados para construção não especificados anteriormente, Formosa/GO.

BR-020 é a rodovia da morte
DNIT responsabiliza motoristas que excedem velocidade regulamentada, cometendo irregularidades como ultrapassagens em locais proibidos.

Posto PRF de Formosa já mostra serviço antes mesmo da reinauguração 

Nos últimos 30 dias a 
fama de rodovia da 
morte da BR-020 se 

acentuou com o grande número 
de pessoas que perderam a vida 
trafegando por ela. Em um dos 
casos a mãe e duas filhas morre-
ram no trecho de Flores de Goiás. 
Nesse acidente, Rosita Watkins e 
as duas filhas, Karla e Michelle, 
morreram após o carro em que 
elas estavam, bater contra um 
caminhão. O neto de Rosita, de 10 
anos, também estava no carro e 
sobreviveu ao acidente sem lesões 
graves.  Em outro acidente, um 
ônibus da empresa Guanabara 
bateu contra um caminhão na 
zona rural de Formosa. Segundo o 
Corpo de Bombeiros, duas pessoas 

morreram e ao menos 40 ficaram 
feridas. Após o impacto, a carreta 
pegou fogo. O acidente aconteceu 
na noite do dia 2 de setembro, 
por volta das 20h40. Conforme 
a corporação, 23 pessoas foram 
transportadas para um ponto de 
apoio com ferimentos leves, como 
escoriações. Duas pessoas feridas 
precisaram ser levadas pela ambu-
lância do Corpo de Bombeiros e 18 
foram atendidas e transportadas 
pelo Serviço de Atendimento 
Móvel de Urgência. Outras duas 
pessoas foram levadas para o 
Distrito Federal. Ainda em setem-
bro, outras duas pessoas também 
morreram na BR-020. O grave 
acidente envolvendo dois carros 
de passeio deixou duas pessoas 

mortas e uma ferida próximo à Vila 
Boa. O acidente entre um VW Gol 
com placas de Alvorada do Norte 
e um Hyundai Tucson com placas 
do Distrito Federal, aconteceu no 
início da noite do dia 12.

RESPOSTA – Sobre os re-
centes e constantes acidentes na 
rodovia, alguns no mesmo local 
em Formosa e sobre a situação do 
desvio no trecho urbano de For-
mosa o Departamento Nacional 
de Infraestrutura de Transportes/
DNIT, foi procurado e informou 
que com relação às providências de 
sinalização no desvio o órgão tem 
empenhado esforços para manter 
o local com plenas condições de 
segurança. E que os acidentes gra-
ves registrados nesse trecho nos 

últimos meses, ocorreram somente 
após a melhoria das condições de 
trafegabilidade, após a realização 
de serviços de pavimentação, 
que segundo o órgão, evidencia 
a culpabilidade de usuários que 
excedem a velocidade regulamen-
tada para o trecho, frequentemente 
cometendo irregularidades que 
contrariam o Código de Trânsito 
Brasileiro, tais como ultrapassa-
gens em locais indevidos. Nesse 
sentido, foram adotadas medidas 
para a redução de velocidade regu-
lamentar da BR-020/GO para 40 
km/h e 30 km /h, imediatamente 
antes das lombadas do segmento, 
de modo a evidenciar a necessida-
de de atenção dos motoristas no 
trecho em obras.

 ATUAÇÃO

Apreensão de quase 4 toneladas de maconha chama a atenção. 
Droga saiu do Mato Grosso do Sul e seria levada para a Bahia

Um caminhoneiro foi flagrado 
pela Polícia Rodoviária Federal/
PRF no posto de Formosa, con-

duzindo um caminhão Ford Car-
go, carregado com 3.645 quilos 
de maconha, acondicionados em 

fardos. Segundo a corporação, os 
inspetores avistaram o caminhão, 
de cor preta, com a carroceria fora 
das especificações de segurança e, 
além disso, suspeitaram estar com 
excesso de peso em sua carga. Abor-
dado e solicitado os documentos 
do condutor e do veículo, além das 
notas fiscais do que estava sendo 
transportado, uma rápida checagem 
mostrou que o volume da carga não 
correspondia ao que fora apresen-
tado. Após pesagem na balança de 
Formosa, a lona foi retirada e feita 
uma melhor avaliação das merca-
dorias e descobriram que haviam 
muitos tabletes de maconha. Eles 
estavam junto com outra carga de 

papel. Ao ser questionado, o cami-
nhoneiro confessou que carregou 
a droga no Mato Grosso do Sul, 
na fronteira com o Paraguai, e a 
entregaria no Estado da Bahia. A 
droga foi avaliada em mais de R$ 
18 milhões. O motorista foi preso 
em flagrante e encaminhado, com 
o caminhão e a droga para a Polícia 
Civil de Formosa. O posto da PRF, 
desativado há cerca de dez anos, 
volta a ser operado, após reformado  
pela prefeitura, com o auxílio do 
Conselho Municipal de Segurança 
Publica/Conseg e entregue à insti-
tuição. A previsão de inauguração 
dessa nova unidade da polícia rodo-
viária na BR-020 é outubro. 

Acidentes fatais corriqueiros Imprudência e morte ao dirigir

Cada vez mais constantes na rodovia

MP recorre de decisão que substituiu prisão preventiva 
de PMs por medidas cautelares em Cavalcante 

 PROCESSO

O Ministério Público de 
Goiás/MPGO, por meio da Pro-
motoria de Justiça de Cavalcante, 
com apoio do Grupo de Atuação 
Especial do Controle Externo da 
Atividade Policial e na Segurança 
Pública/Gaesp, recorreu ao juízo 
da Vara Criminal da Comarca 
de Cavalcante, para restabele-
cer a prisão preventiva de sete 
policiais militares acusados de 
quatro homicídios na zona rural 
do município. O crime ocorreu 
em janeiro de 2002 e os policiais 
militares Aguimar Prado de 
Morais (sargento), Mivaldo José 
Toledo (sargento), Jean Rober-
to Carneiro dos Santos (cabo), 
Welborney Kristiano Lopes dos 
Santos (soldado), Luís César 
Mascarenhas Rodrigues (cabo), 
Eustáquio Henrique do Nasci-
mento (soldado) e Ítallo Vinícius 
Rodrigues de Almeida (soldado) 
tiveram sua prisão decretada no 
final de fevereiro daquele ano. 
No entanto, mesmo diante da 
manifestação contrária do MP, 
o juízo de 1° grau substituiu 
em agosto a prisão preventiva 
de Ítallo Vinícius pelas medidas 
cautelares. A decisão que afastou 
a prisão cautelar, proferida no 

pedido feito por Ítallo, teve seus 
efeitos estendidos a todos os de-
mais denunciados, sem que hou-
vesse qualquer pedido das suas 
defesas neste sentido. Para o MP, 
os argumentos apresentados pelo 
magistrado não devem prosperar 
tendo em vista que permanece o 
risco concreto à ordem pública e 
a instrução criminal, notadamente 
pela gravidade concreta do crime 
praticado e risco às testemunhas 
e a instrução no Plenário do Júri.

O CASO - O MPGO, por 
meio da Promotoria de Justiça de 
Cavalcante e pelo Gaesp denun-
ciou os policiais militares pelo ho-
micídio de quatro pessoas na zona 
rural de Cavalcante, com a qualifi-
cadora de emprego de recurso que 

dificultou a defesa das vítimas. Os 
policiais militares são lotados no 
14º Batalhão da Polícia Militar 
do Estado de Goiás, em Nique-
lândia, e compunham o Grupo 
de Patrulhamento Tático (GPT). 
Eles foram denunciados pelas 
mortes de Alan Pereira Soares, 
Ozanir Batista da Silva, Antônio 
Fernandes da Cunha e Salviano 
Souza Conceição. De acordo com a 
denúncia, sob o argumento de que 
haviam recebido notícia sobre uma 
plantação de maconha na região, 

Fórum de Cavalcante

Posto PRF em Formosa   

os acusados foram de Niquelândia 
a Cavalcante em dois veículos 
policiais. Durante as diligências, 
teriam chegado até a propriedade 
de Salviano, onde encontraram 
uma espingarda. “Os policiais 
militares, apesar de as vítimas já 
estarem subjugadas e incapazes 
de qualquer reação, começaram a 
efetuar diversos disparos de arma 
de fogo contra elas, impossibili-
tando, assim, qualquer chance de 
defesa por parte destas”, susten-
tou o MP. Também foi apurado 
que os policiais permaneceram 
no local por cerca de uma hora 
e queimaram vegetação, para 
destruir a prova de que lá não 
havia plantação de maconha do 
tamanho que informaram – foram 
encontrados vestígios de quatro 
pés da planta. Os PMs também 
recolheram a quase totalidade das 
cápsulas deflagradas e levaram as 
vítimas para o Hospital Municipal 
de Colinas do Sul já sem vida, 
afirma o MP.
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 DEMASCARADO

O criminoso virtual do ano e 
autor de fake News graves  

Rafaello foi descoberto por meio de investigação técnica especializada feita por um perito 
criminal federal. Polícia continua investigado para identificar mais envolvidos  

Produtor rural sugere redução 
no número de mandatos e 

cargos na administração pública

Motoristas de Goiás podem obter 40% 
de desconto em infrações de trânsito

Trata-se do maior 
crime envolvendo 
internet e redes 

sociais da história de Formosa. 
Utilizando o cabeçalho e a arte 
da capa do Jornal Tribuna News 
o criminoso Rafaello Rizzo Or-
nelas, segundo a Polícia Civil e 
um relatório técnico, emitido 
pelo perito criminal federal, 
José Walber Borges Pinheiro, os 
arquivos mentirosos, ofensivos, 
absurdos e criminosos, foram 

manuseados no software do 
computador de Rafaello.  Alvo 
de uma busca e apreensão, auto-
rizada pela Justiça da comarca o 
acusado caluniou e difamou um 
total de 30 pessoas, incluindo 
um juiz de Direito, prefeito, 
primeira dama, vereadores, 
advogados, empresários e jor-
nalista. A autoria dos crimes já 
está comprovada e Rafaello irá 
responder pelo que fez. O que 
a polícia quer descobrir é se ele 

contou com a ajuda e participa-
ção de mais pessoas. 

DESDOBRAMENTOS - 
O que se sabe é que na mesma 
linha de mentiras e difamações a 
delegada e vereadora Fernanda 
Lima, também se apropriou 
da imagem de capa do Jornal 
Tribuna News, para, nos seus 
perfis de rede social, atacar e 
tentar difamar o veículo de co-
municação e seu editor, criando 
uma imagem com evidente tom 

pejorativo, falso e criminoso, 
e por isso, também deverá ser 
acionada na Justiça. Os apa-
relhos apreendidos pela Civil, 
como celular, computador e HD 
na casa de Rafaelo e que estão 
em poder da polícia em Goiânia, 

para apuração técnica e emissão 
de laudo, devem esclarecer ain-
da mais os fatos. No dia em que 
Rafaello expôs, divulgando as 
falsas informações e utilizando 
o nome Tribuna News, o jor-
nal se manifestou também em 

redes sociais, esclarecendo que 
o conteúdo criminoso se tratava 
de uma farsa, e no mesmo dia, 
solicitou providências junto à 
Polícia Civil para que os auto-
res ou autor fosse descoberto e 
responsabilizado.

 CAMINHO

Lideranças classistas de 
todo o Brasil começam a se 

mobilizar no sentido de reivin-
dicar adequações e melhorias 

nos parlamentos e nas adminis-
trações públicas do país, pedido 
a diminuição no número de fun-
cionários e políticos. Em Goiás, 
uma das lideranças é o produtor 
rural Arno Bruno Weis, que 
afirma estar preocupado com 
a administração e economia do 
país e sugere a redução no nú-
mero de senadores, deputados 
federais, estaduais, vereadores e 
ministros.  Para ele, hoje a tec-
nologia está cada vez mais mo-
derna e dinâmica, atualizando 
e facilitando o fluxo da gestão 
e, portanto, na sua avaliação, 
não há necessidade de tantos 
políticos, assessores e funcioná-
rios para se manter uma gestão 
de qualidade, que invista nas 
demandas nacionais e na po-
pulação. Como proprietário de 
uma pequena empresa agrícola, 
Arno afirma que conseguiu, 
com o auxílio da tecnologia, re-
duzir o número de funcionários 
de quinze para oito no decorrer 
dos anos, abrindo oportunida-
des para novos conhecimentos 
e novos cargos, com auxílio de 
cursos, palestras e infraestru-
tura. Arno, ex-presidente do 
Sindicato Rural de Cabeceiras e 
presidente da Comissão de As-
suntos Fundiários e Segurança 
Rural da Federação da Agri-
cultura e Pecuária do Estado 
de Goiás/Faeg, destaca que o 
Brasil precisa passar por uma 
redução de cargos e número de 
mandatos. 

 BENEFÍCIO

Motoristas de 36 municí-
pios em Goiás já podem acessar 
notificações e obter até 40% de 
desconto em multas de trânsito 
com o Sistema de Notificação 
Eletrônica/SNE. Desenvolvi-
da pela Secretaria Nacional de 
Trânsito/Senatran a tecnologia 
facilita o acompanhamento e 
pagamento de infrações dos 
órgãos de trânsito. “O Sistema 
de Notificação Eletrônica con-
tribui para uma maior agilidade 
e transparência no processo 
de notificação, além de pro-
porcionar mais comodidade 
aos cidadãos. É uma relevante 
ferramenta para atingirmos 
nosso objetivo de promover 
uma gestão de trânsito mais efi-
ciente e descomplicada em todo 
o país", diz o secretário nacional 
de Trânsito, Adrualdo Catão. 
Integrado à Carteira Digital de 
Trânsito, o sistema permite que 
o usuário veja multas associadas 
ao veículo, ao atual proprietário 
ou a terceiros, caso o motorista 
infrator não seja o proprietário 
do veículo multado. O SNE ofe-
rece descontos e permite que as 
multas sejam contestadas. 

QUAIS SÃO AS CIDA-
DES: Anápolis, Jaraguá, Jataí, 
Luziânia, Minas Sul, Mineiros, 
Morrinhos, Águas Lindas de 
Goiás, Novo Gama, Alexânia, 
Piracanjuba, Caldas Novas, 

Planaltina, Caldazinha, Po-
rangatu, Catalão, Rubiataba, 
Ceres, São Luís Montes Belos, 
Chapadão do Céu, Santa Hele-
na de Goiás, Cidade Ocidental, 
Santo Antônio do Descoberto, 
São João d’Aliança, Cristalina, 
São Simão, Crixás, Silvânia, 
Formosa, Uruaçu, Goianésia, 
Vianópolis e Ipameri. Goiânia 
e Rio Verde já faziam parte 
do sistema desde 2017 e Apa-
recida de Goiânia entrou em 
2021. Todas as vias federais 
e estaduais nessas regiões já 
fazem parte do sistema. Até o 
momento, aproximadamente 
mil órgãos de trânsito aderi-
ram ao SNE em todo terri-
tório nacional, entre Detrans 
e prefeituras, e os autuadores 
federais, Polícia Rodoviária 
Federal/PRF, Departamento 
Nacional de Infraestrutura de 
Transportes/DNIT e Agência 

Nacional de Transportes Ter-
restres/ANTT. Como conse-
guir descontos: o proprietário 
ou condutor do veículo deve 
fazer seu cadastro no Portal de 
Serviços do Governo Federal 
e aderir ao SNE no aplicativo 
da Carteira Digital de Trân-
sito, disponível na AppStore e 
Google Play, ou no Portal de 
Serviços Senatran. Para conse-
guir 40% de desconto é preciso 
que o motorista reconheça que 
cometeu a infração de trânsito. 
O SNE permite que o proprie-
tário acompanhe notificações 
de infrações de todos os órgãos 
autuadores. Além disso, o mo-
torista pode acessar detalhes 
de cada multa, contestá-la, 
indicar o condutor responsável 
e copiar o código de pagamen-
to. Pessoas jurídicas também 
podem utilizar o sistema, mas 
apenas no ambiente web.

Acusado por crimes diversos. Rafaello Fernanda usa rede social para disseminar mentiras e ataques Perfil da delegada vereadora é prova do crime 

Congresso Nacional. “Precisa diminuir mão de obra” 

Reduções no celular por aplicativo  
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 DETERMINAÇÃO

Vinícius Tessaro piloto
formosense da F4 vence em
casa e dedica vitória ao avô
A etapa de Goiânia 

da Fórmula 4 Bra-
sil terminou com o 

melhor resultado possível para 
o piloto formosense Vinícius 
Tessaro. Largando da segunda 
colocação, o piloto da Cavaleiro 
Sports reagiu bem e saltou para 
a liderança logo nos primeiros 
metros da terceira corrida da 
etapa. Depois foi apenas admi-
nistrar a vantagem para vencer 
a quinta corrida na temporada e 
abrir 23 pontos de vantagem na 
liderança do campeonato. Com 
a família presente no autódro-
mo, Tessaro dedicou a vitória 
ao avô Alfredo Tessaro, que 
pela primeira vez acompanhou 
um fim de semana de corrida 
do neto no autódromo. “Essa 
tem um gostinho especial com 
certeza. Vencer em Goiânia era 
um sonho que eu tinha desde o 
começo da temporada, afinal 
é a minha terra, então é uma 
felicidade enorme ter o apoio da 
família no autódromo torcendo 
por mim e isso me deixa muito 
contente. Se eu puder dedicar 
essa vitória para alguém, eu 
dedico ao meu avô que está me 
acompanhando pela primeira 
vez no autódromo”, comemo-
rou o piloto. O próximo desafio 
dos pilotos da F4 será no even-
to que acontecerá junto com o 
GP São Paulo de Fórmula 1, 
em novembro, no Autódromo 
de Interlagos, em São Paulo.

Família Tessaro em Goiânia. Vitória 

Piloto ganha prova e se mantém na liderança do campeonato  


